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В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердловской 
области и об использовании закреплённого за ним имуще-
ства» ГАУ «Серовский ДИ» публикует отчёт о результатах 
деятельности государственного автономного учреждения и 
об использовании закреплённого за ним государственного 
имущества за 2019 г. на портале www.pravo.gov66.ru в 
разделе: «Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердловской об-
ласти и об использовании закреплённого за ним имущества» 
ГАУ «КЦСОН Ачитского района» публикует отчёт о резуль-
татах деятельности государственного автономного учрежде-
ния и об использовании закреплённого за ним государствен-
ного имущества за 2019 г. на портале www.pravo.gov66.ru 
в разделе: «Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государ-
ственного автономного учреждения Свердловской области 
и об использовании закреплённого за ним имущества» ГАУ 
«ЦСПСиД «Каравелла» Верх-Исетского района города 
Екатеринбурга» публикует отчёт о результатах деятельности 
государственного автономного учреждения и об использо-
вании закреплённого за ним государственного имущества за 
2019 г. на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: «Офици-
альная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государствен-
ного автономного учреждения Свердловской области и об 
использовании закреплённого за ним имущества» ГАУЗ СО 
«Свердловская областная стоматологическая поликли-
ника» публикует отчёт о деятельности государственного ав-
тономного учреждения и отчёт об использовании имущества, 
закреплённого за государственным автономным учрежде-
нием, за 2019 г. на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: 
«Официальная информация юридических лиц».
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Екатеринбург Ирбит К.-Уральский Красноуфимск Нижний Тагил Серов
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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

Центр Слуха №1: 
даём гарантию низкой цены!

Проблемы со слухом при-
вычно считаются болью стар-
шего поколения: тех, кто уже 
перешагнул порог серебряного 
возраста. И хотя исследо-
вания наших американских 
партнёров, Starkey Hearing 
Technologies, подтверждают 
этот стереотип, у граждан 
в группе риска слух может 
снизиться и в более молодом 
возрасте.

ПОМИМО ПОЖИЛЫХ 
ЛЮДЕЙ В ГРУППЕ РИСКА 
НАХОДЯТСЯ:
 Сотрудники, занятые на 
вредном производстве и в 
«спасательных» профессиях 
– машинисты поезда и метро, 
рабочие в шумных цехах, по-
жарные, полицейские, спаса-
тели, военные. Во всех этих 
профессиях идёт постоянная 
нагрузка на слух в результате 
громкого фонового шума или 
импульсного шума (взрыв, 
сирена, выстрелы), её дли-
тельное воздействие способно 
вызвать падение слуха.
 Больные сахарным диабе-
том. По информации Starkey 
Hearing Technologies, риск 
потери слуха у них в два раза 
выше. Опасен для слуха и 
преддиабет, когда сахар в 
крови стабильно высокий, но 
диагноз «сахарный диабет» 
пока не поставлен. Считается, 
что высокий уровень глюкозы 
разрушительно действует на 
мелкие сосуды внутреннего уха 
– в результате теряется слух.
 Страдающие высоким или 
нестабильным артериальным 
давлением. Так, исследование, 
проведённое в 2013 году Са-
марским государственным ин-
ститутом, совместно с Северо-
Западным государственным 
медицинским университетом 
им. И.И.Мечникова, показало, 

что среди пациентов с гипер-
тонией второй стадии слух 
оказался в норме только у 25% 
испытуемых, а среди пациентов 
с третьей стадией болезни 
здорового слуха не было уже 
ни у кого! 

Поэтому в норме тем, кто 
находится в группе риска, 
нужно регулярно делать 
тест слуха в специализиро-
ванном центре. В «Центре 
Слуха №1» эта услуга всег-
да бесплатна, кроме того, 
мы обязательно проверяем 
разборчивость и понимание 
речи после надевания наше-
го аппарата.

ЕСЛИ Я ПОНИМАЮ, 
ЧТО СЛЫШУ ХУЖЕ, 
ЧТО МНЕ ДЕЛАТЬ?

Не паниковать. Чем скорее 
вы обратитесь за помощью к 
специалистам, тем быстрее они 
помогут вам компенсировать 
слух. К сожалению, многие люди 
годами тратят время и деньги на 
«чудесные» таблетки, усилители 
слуха и другие средства с не-
доказанной эффективностью, 
прежде чем понимают, что без 
слухового аппарата не обойтись. 
Результат – не только потерян-
ное время и деньги, но и запу-
щенное падение слуха, которое 
сложнее скорректировать. 

Мы в «Центре Слуха №1» 
знаем, что для полноцен-
ной компенсации слуха 
нужен многоканальный 
слуховой аппарат высо-
кого качества. Именно 
такие аппараты – Starkey 
Z Series i20 и Starkey Z 
Series i30 – мы продаём 
в нашем центре. И до 
конца июня этого года 
мы даём гарантию самой 
низкой цены на них! Если 
вы найдёте эти слуховые 
аппараты дешевле, мы 
вернём вам 110% от сто-
имости!
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05ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. НЕОБХОДИМО ПРОКОНСУЛЬТИРОВАТЬСЯ СО СПЕЦИАЛИСТОМ

ЦЕНТР СЛУХА №1: ДОСТУПНО И ПРОСТО.
Предварительная запись по телефону: +7 (343) 383-63-68. 

Наш адрес: г. Екатеринбург, ул. Восточная, д. 166.
Акция действует со 2 июня по 30 июня 2020 года и распространяется только на заушные слуховые аппа-
раты Starkey Z Series i20 и Starkey Z Series i30. Предложение распространяется только на стационарные 
розничные сети, расположенные в городе, где покупается аппарат, и не действует для интернет-магазинов. 
Слуховой аппарат с более низкой ценой должен быть оформлен в покупку и пробит в чеке датой не ранее 
старта акции и должен соответствовать по цвету, модели и мощности представленному в «Центре Слуха №1».

Станислав МИЩЕНКО
Правительство Свердлов-
ской области утвердило 
Стратегию природопользо-
вания и экологической без-
опасности Свердловской 
области до 2035 года. Со-
ответствующее постанов-
ление № 353-ПП от 28 мая 
2020 года опубликовано на 
официальном интернет-
портале правовой инфор-
мации Свердловской обла-
сти www.pravo.gov66.ru.На реализацию плана по спасению природы в течение 15 лет в регионе выделят бо-лее 10,3 миллиарда рублей, в том числе 3 миллиарда из регионального бюджета. Не-обходимо решить проблемы водных ресурсов, разработ-ки общедоступных полезных ископаемых, утилизации от-ходов производства и потре-бления, развития сети особо 

охраняемых природных тер-риторий (ООПТ).Прежде всего надо улуч-шить качество питьевой во-ды. С 2008 по 2017 год сброс загрязнённых сточных вод на Среднем Урале сократил-ся на треть, но продолжает оставаться высоким. На на-чало 2018 года объём стоков составлял 586 млн кубоме-тров, но к 2035 году должен снизиться до 544 млн кубо-метров – устаревшие произ-водства будут модернизиро-ваны. За 15 лет должен сни-зиться и объём выбросов за-грязняющих веществ в ат-мосферный воздух с нынеш-них 922,8 тысячи тонн до 867,8 тысячи тонн.Сейчас в Свердловской области 529 ООПТ общей площадью 1,3 миллиона гек-таров, где обитают редкие животные и можно увидеть краснокнижные растения. К 2035 году она увеличится до 

1,5 миллиона гектаров пу-тём расширения границ при-родных парков «Бажовские места» и «Река Чусовая», а также создания новых запо-ведных зон.– Список из 506 ООПТ ре-гионального значения по-полнят ещё три — зоологи-ческий заказник «Тошем-ский» в Ивдельском город-ском округе, природный парк «Уфимское плато» в Красноуфимском районе и лесной парк «Ягодные бо-ры» в окрестностях Екате-ринбурга, Первоуральска и Среднеуральска, – рассказа-ла «Облгазете» начальник отдела особо охраняемых территорий и объектов ми-нистерства природных ре-сурсов и экологии Свердлов-ской области Александра 
Пономарёва. – Первые две ООПТ будут созданы до 2025 года, а парк «Ягодные боры» появится позже. 

В 2016 году в регионе начали создавать лесопар-ковые зелёные пояса во-круг крупных промышлен-ных городов, чтобы сни-зить техногенное воздей-ствие человека на природу. В 2018 году были установ-лены границы зелёных по-ясов вокруг Екатеринбур-га и Верхней Пышмы общей площадью 18,5 тысячи гек-таров, в прошлом году та-кая охраняемая зона появи-лась на территории Полев-ского ГО. Теперь на очереди ещё более десятка населён-ных пунктов – Сухой Лог, Рефтинский, Первоуральск и другие города.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Грязных стоков в водоёмы будет меньше, а заповедных зон больше 

В ФАС 
прокомментировали 
ситуацию с назначением 
председателя РЭК
На прошлой неделе СМИ обсуждали возмож-
ность отставки Владимира Гришанова с поста 
председателя РЭК Свердловской области из-
за того, что его кандидатуру не согласовали 
в Федеральной антимонопольной службе РФ 
(ФАС). Как уже писала «Облгазета», Владимир 
Гришанов продолжает работать на своём ме-
сте – его контракт был продлён в конце мая. 

По всей видимости, ФАС не успела напра-
вить своё решение по кандидатуре в поло-
женный срок. Ранее в департаменте информ-
политики пояснили, что в адрес Свердлов-
ской области никакой официальной позиции 
ФАС по этому поводу не поступало. Как сооб-
щил «Облгазете» замруководителя ФАС Рос-
сии Сергей Пузыревский, письмо с офици-
альной позицией ведомства было направлено 
губернатору 16 июня. 

– ФАС было принято решение об отказе в 
согласовании назначения. Нарушения, кото-
рые были допущены должностным лицом в 
ходе исполнения обязанностей в ходе очеред-
ного срока не могут быть проигнорированы. 
Руководитель ФАС России предложил губер-
натору Свердловской области отменить указ 
о назначении руководителя РЭК.

Елизавета ПОРОШИНА
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Анна ЧЕРНОБРИВЦЕВА
В Красноуфимске идут ра-
боты по благоустройству 
набережной и прилега-
ющей к ней территории. 
Рабочие уже выложили 
плитку на площади воз-
ле Центра культуры и до-
суга и доделывают там ам-
фитеатр. Общая стоимость 
проекта – 68 миллионов 
рублей. Как сообщили «Облгазе-те» в местной администра-ции, масштабные перемены набережной начались ещё в прошлом году. Контракт был заключён со строитель-ной компанией «Березит». В рамках первого этапа ра-бочие занимались благоу-стройством самой набереж-ной – там появились зоны отдыха, спуск к реке, пло-щадка для занятий спортом, были высажены растения.Преобразившуюся тер-риторию сразу же облюбо-вали горожане. Особой по-

пулярностью здесь пользу-ются местные арт-объекты, украшающие территорию, – это самовар, доисторическая акула и фигура девочки с са-молётиком (в честь лётчицы 
Ираиды Вертипраховой). – В этом году мы пла-нируем завершить благо-

устройство. Сейчас преоб-ражается большой истори-ческий квартал вокруг Цен-тра культуры и досуга по улице Советской. Здесь бу-дет велодорожка, мы обу-строим тротуары, неболь-шую зону отдыха для де-тей и родителей, парков-

ку и площадь искусств. Там же появятся различные арт-объекты, в том числе зер-кальные фигуры, скульпту-ра, посвящённая нашей зем-лячке, актрисе Ирине Мур-
заевой, и композиция же-лезнодорожных виадуков. А уже готовую спортплощадку оборудуют 11 тренажёрами, – рассказали «Облгазете» в пресс-службе администра-ции Красноуфимска.Но и на этом работы не закончатся. Бригады пере-йдут на улицу Куйбышева. Здесь также обновят дорож-ное покрытие и поставят скульптуру казака. Все фи-гуры изготавливают масте-ра местного литейного цеха.Завершится благо-устройство к 1 ноября.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

В Красноуфимске преображается набережная
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Во время пандемии на акулу заботливо надели масочку. 
Фигура расположена в благоустроенной части набережной

Ольга КОШКИНА
За Сысертью прочно закре-
пилось название уральской 
«Рублёвки». Однако сегод-
ня местные власти стремят-
ся сделать муниципалитет 
местом, где комфортно жить 
и отдыхать не только статус-
ным людям.  И если ещё па-
ру лет назад мысль о том, что-
бы создать здесь популярный 
туристический кластер, об-
новить исторический центр 
города и дать вторую жизнь 
давно заброшенным цехам 
бывшего чугунолитейного за-
вода Турчаниновых-Соломир-
ских, казалась почти фанта-
стической, то сегодня эти пла-
ны шаг за шагом осуществля-
ются. Как это происходит, рас-
сказал и показал глава Сысер-
ти Дмитрий НИСКОВСКИХ.

«ДНК» уральского 
городаЭкскурсия начинается на площади у храма Симеона и Ан-ны, известного тем, что в нём крестили будущего писателя 

Павла Бажова. Фасады храма окружены строительными ле-сами. Восстанавливать храм, ча-стично разрушенный взрывом в тридцатые годы, начали в де-вяностые. В этом году работы вышли на финишную прямую.Сама площадь у храма пре-образится до 1 сентября следую-щего года. А вместе с площадью – городской сад на пруду, так на-зываемый Бажовский спуск, за-водская плотина и подножие го-ры Бессонова. Сысерть трижды заявлялась на всероссийский конкурс благоустройства с про-ектом реконструкции историче-ского центра. С третьей попыт-ки удалось победить: город по-лучил федеральный грант в раз-мере 70 миллионов рублей. Ещё столько же составили средства муниципального и областного бюджетов. И если год назад, во время визита «Облгазеты», мэр рассказывал о том, каким меч-

тает увидеть «сердце Сысерти», то теперь объясняет, что имен-но и когда появится.– В конце июня определим подрядчика, а в июле присту-пим, – говорит он. – Концеп-ция предусматривает благо-устройство пяти городских про-странств, которые составляют «ДНК» горнозаводского города. Начнём с Белой площади и бу-дем двигаться по набережной к подножию горы. Благоустрой-ство стало возможным благода-ря поддержке губернатора Евге-
ния Куйвашева. В капитальные объекты вкладываются инве-сторы или муниципалитет.

– Инвесторы найдены?– Есть договорённости, – от-вечает глава. – Например, в зда-нии дома Турчаниновых будет ресторан с уральской кухней и оранжерея. Объектом будет за-ниматься собственник основ-ного здания железоделательно-го завода: мы выкупаем у него завод, и вырученные деньги он вкладывает в реконструкцию дома. На втором этаже краевед-ческого музея откроем ЗАГС.  Идём дальше, по набереж-ной. С прошлого лета здесь по-явилась беседка, а возле турист-ско-информационного центра открылся пункт сапсёрфинга.В самом центре с мая по де-кабрь прошлого года в общей сложности побывали около 30 тысяч человек. Это теперь, как объясняет глава, самое попу-лярное место для встреч разно-го уровня – от квартирников до международного кинофестива-ля «Каменный цветок».
– Есть ли подвижки в раз-

витии заводской территории?– Во время работ по благо-устройству подведём к заводу инженерные сети для удобства бизнеса, который будет там раз-мещаться. Выкупили в муници-пальную собственность землю под заводскими мастерскими, по остальным зданиям работа-ем. Первый практический шаг 

к задуманному – проект агент-ства развития Сысерти «Лето на заводе», в феврале он получил поддержку Фонда президент-ских грантов. В рамках проек-та часть территории завода от-кроют для общественного посе-щения. Там появится несколько объектов общепита, будут про-ходить лекции и мастер-клас-сы, ярмарки, концерты, спор-тивные мероприятия. Это от-личная возможность протести-ровать территорию и найти бу-дущих партнёров. Всеми проек-тами занимаются наши ребята – историки, краеведы, архитекто-ры, урбанисты. И очень здорово, что наш энтузиазм поддержива-ют эксперты из других городов. 
Энтузиасты 
и реальные деньги

– К слову, об энтузиазме. 
Не проходит недели, чтобы 
сысертские СМИ не рассказа-
ли о какой-нибудь обществен-
ной инициативе: люди вклю-
чаются в уже существующие 
проекты, предлагают свои. В 
чём секрет? Откуда столько 
мотивации?– У нас небольшая террито-рия – 60 с лишним тысяч жите-

лей, и коммуникация с властью здесь более простая и понятная. Меня можно встретить на ули-це или в ТИЦ, как сегодня. Мож-но написать мне в Инстаграм, что многие и делают. Например, 11 мая мне написал Александр 
Исаков – сысертчанин, кото-рый сейчас живёт в Москве: «Хо-чу осуществить мечту и сделать проект реконструкции сысерт-ского автовокзала».  Обсудили, что Сысерти необходим новый многофункциональный остано-вочный комплекс в микрорай-оне «Новый». Через неделю мы получили первый эскиз, уже го-товим  по нему проектно-смет-ную документацию. Только по-думайте: человек посвятил своё время, чтобы сделать для наше-го города современный проект с лучшими решениями, которые он видит в столице. Ещё один сысертчанин, ландшафтный архитектор Па-
вел Ерёмин,  разработал проект благоустройства площадки у школы № 6.  Сысертчанин Влад 
Стерхов запустил мобильное приложение «Моя остановка», которое позволяет не пропу-стить свою остановку. Если че-ловек хочет что-то сделать для города, мы поддерживаем его. 

– Сысертский городской 
округ – второй в области по-
сле Екатеринбурга по вводу 
жилья и первый по вводу ма-
лоэтажного жилья. И понят-
но, что только благоустрой-
ства исторического центра не-
достаточно, чтобы люди хоте-
ли оставаться здесь жить. Как 
найти баланс между глобаль-
ными задумками и «земны-
ми» вопросами?– Наш девиз: «Сысерть – 
лучшее место для жизни», и, 
конечно, мы стремимся созда-
вать условия для того, чтобы 
люди хотели постоянно жить 
здесь, а не только ездить сю-
да на дачу. Но из-за особенно-стей расселения не всегда полу-чается делать это быстро. В Сы-сертском городском округе – 60 тысяч жителей в 38 населённых пунктах – от границы с Екате-ринбургом до Челябинской об-ласти. И если в городе с таким же населением достаточно по-строить одни очистные, то у нас, условно говоря, нужно постро-ить 38 очистных. Конечно, хотелось бы боль-ше вкладываться в коммуналь-ные сети, тротуары и освеще-ние. Несколько лет назад чи-тал, что в Москве объявили 

тендер на шесть миллиардов рублей на подсветку деревьев. На эти деньги можно было бы обмотать весь наш муниципа-литет новыми сетями несколь-ко раз! И второй момент: решения о выделении средств муници-палитетам должны быть прог-нозируемыми. Главы должны точно знать, сколько в ближай-шие годы они могут потратить. В начале июня региональное правительство одобрило «до-рожную карту» развития муни-ципалитета, которая включает школу в Патрушах, два детских сада в Патрушах и Бобровском и культурно-досуговый центр в Верхней Сысерти. Проект бу-дет включён в госпрограмму Российской Федерации по раз-витию сельских территорий, что позволит нам привлечь бо-лее одного миллиарда рублей. По образовательным учрежде-ниям проекты уже готовы, но когда мы сможем воспользо-ваться федеральной поддерж-кой, пока не знаем.
– Весной вы анонсирова-

ли появление новых маршру-
тов общественного транспор-
та. Расскажите подробнее, что 
за транспортная реформа?– Мы хотим сделать все на-селённые пункты максимально доступными. Сейчас чтобы, на-пример, доехать от станции Се-дельниково до Сысерти, надо сначала доехать на автобусе до Арамиля, а уже потом – до Сы-серти. Та же эпопея – с Патруша-ми. Поэтому мы закупили пасса-жирские микроавтобусы (сей-час их стилизуют в разной тема-тике) и объявили торги на во-семь новых маршрутов, в пер-спективе их будет больше. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Формула СысертиКак уральский город сделал свою историю точкой роста

Год назад Дмитрий Нисковских делился планами о том, как преобразится территория завода. 
Реконструкция ещё впереди, но первые мероприятия пройдут уже летом

О том, 
как преобразится 
завод в рамках 
создания 
туристско-
рекреационного 
кластера 
«Большая Сысерть», 
читайте 
в нашем материале 
«Будущее на руинах»
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